

2016 CV-Zirkel im Saarland unterwegs



CV-Zirkel im Saarland unterwegs

Der Cartellverband der katholischen Deutschen Studentenverbindungen (CV) reiste mit seinem Gladbecker Zirkel ins Saarland. Saarbrücken, Saarlouis, Mettlach, die Saarschleife und die Benediktinerabtei St. Mauritius Tholey standen auf dem Programm. Besonders angetan waren die 38 Teilnehmer vom Besuch der französischen Stadt Metz, vor dessen Kathedrale das Gruppenfoto entstand. FOTO: CV-ZIRKEL

WAZ 05.10.2016



Zu Gast im Saarland

Der Cartellverband der katholischen Deutschen Studentenverbindungen (CV) ist mit seinem Gladbecker Zirkel ins Saarland gereist. Saarbrücken, Saarlouis,

Mettlach, die Saarschleife sowie die Benediktinerabtei St. Mauritius Tholey standen auf dem Programm. Besonders angetan waren die 38 Teilnehmer vom

Besuch der französischen Stadt Metz, vor dessen Kathedrale das Gruppenfoto entstand. Ein weiterer Höhepunkt war der Besuch der Maginot-Linie – das einst

aus einer Linie von Bunkern bestehende Verteidigungssystem entlang der französischen Grenze zu Belgien, Luxemburg, Deutschland und Italien. Foto: Privat

Stadtspiegel Gladbeck 19.10.2016